ELECCIONES _{27-M}

2





FUTURO. Alejandro Soler con el cartel de la campaña socialista. / L.V.

ILUSIÓN. Mercedes Alonso con su cartel en la sede del Partido Popular. / P. UCLÉS

La campaña más disputada se inicia con los alcaldables eufóricos



COMPROMISO. Ángeles Candela enseñando su cartel. / L.V.

Soler dice tener «un gran proyecto», Alonso habla de mayoría absoluta y Candela quiere romperlas

Creación de empleo, seguridad y menos impuestos y vivienda, pilares de sus respectivos programas

G. MARTÍN / J.C. ROMERO ELCHE

La pegada de carteles, un acto sim bólico ya en una sociedad mutimedia, volvió a marcar ayer a las doce de la noche el inicio oficial de la campaña electoral después de meses de precampaña, en los que los candidatos han desarrollado una actividad frenética. Las elecciones municipales del próximo día 27 son las del relevo en los dos partidos mayoritarios, PSOE y PP. Ambos tienen nuevos cabezas de lista, aunque los dos llevan años en política y son actualmente concejales del Ayuntamiento de Elche.

En el caso del PSOE, Alejandro Soler sustituye a Diego Maciá, que ha sido alcalde durante 12 años, y en el del PP, Mercedes Alonso encabeza una lista cuyo alcaldable en

la elección del 2003, Rafael Ramos, abandonó la vida política a los pocos meses de ser el portavoz de la oposición.

El tercer partido con representación en la actual corporación EU sigue con su candidata, Ángeles Candela, que encabeza por tercera vez consecutiva la lista. En estos comicios, EU se ha aliado en Elche con el Bloc y Els Verds, en una coalición registrada como Compromis per Elx.

Dentro del grupo de los partidos minoritarios y sin representación municipal, mientras unos repiten como MUP-R, en esta oportunidad con Sergi Sanchiz Torres al frente, o el Partido Humanista que vuelve a tener a Raquel Martínez Raja como cabeza de cartel, otros concurren por primera vez a unas

elecciones locales. Es el caso de Esquerra Republicana, que tiene como cabeza de lista a Josep Amilcar Albert Albert; Partido Socialdemócrata, que cuenta con Francisco Antón Maciá; Partido de Elche con Manuel Jesús Ruiz Pareja; Coalición Valenciana con Pablo Beneito Aliaga, y Agrupación Popular Elche y Pedanías, con Manuel Ortuño Cerdá.

Compromisos

Los candidatos tienen cargadas las pilas. Más les vale porque les aguardan quince días muy intensos. Más aún que los que han tenido que afrontar durante la precampaña, en la que apenas se han permitido un respiro. Para el candidato del PSOE, Alejandro Soler, «lo más importante en esta campaña electoral va a ser llegar a todos los ciudadanos para expresarles que el Partido Socialista tiene una gran proyecto para seguir haciendo crecer esta ciudad, para construir una ciudad más habitable, más agradable, en la que haya empleo, vivienda asequible para todos los ciudadanos, una ciudad en la que cualquier personas desearía vivir y ver crecer a sus hijos. Eso es lo más importante que vamos a trasladar en esta campaña. Tenemos el proyecto para hacerlo, con el mejor equipo, porque tenemos todo un partido detrás para apovar esa gestión. Y estamos en condiciones de pedir la confianza a los ciudadanos para seguir transformando Elche».

Para desarrollar todo el trabajo que queda por delante, y sobre todo el día 27 estará arropado en todo momento. «Vamos a tener apoderados en todas las mesas, tenemos una militancia muy comprometida, así como muchos amigos y sim-